

**GROUPE INTERMINISTÉRIEL DES PRODUITS CHIMIQUES**

**CERTIFICAT DE CONFORMITÉ AUX BONNES PRATIQUES DE LABORATOIRE  
SELON LES DIRECTIVES 2004/9/CE ET 2004/10/CE**  
*CERTIFICATE OF COMPLIANCE WITH GOOD LABORATORY PRACTICES ACCORDING  
TO DIRECTIVES 2004/9/CE AND 2004/10/CE*

**Certificat n°: 2013/24**

**Société ou organisme :** DEFITRACES - ZA des Andrés - 150 Pré-Magne - 69126 BRINDAS  
*Company :*

**Installation d'essais :** DEFITRACES - ZA des Andrés - 150 Pré-Magne - 69126 BRINDAS  
*Test facilities :*

Vu les articles D.523-8 et suivants du code de l'environnement relatifs au groupe interministériel des produits chimiques,  
*Having regard to the articles D.523-8 and onwards relating to the interministerial group of chemical products (GIPC),*

Vu les résultats de l'inspection périodique et complémentaire réalisée par le Comité français d'accréditation (COFRAC) - Section Laboratoires – le : 30, 31 janvier et 1 février 2013  
*Having regard to the results of the periodic inspection and complementary realised by the French Committee of accreditation (COFRAC) – Laboratory Section – on the :* 30, 31 January and 1er February 2013

Vu l'avis du GIPC en date du : 31 mai 2013  
*Having regard to the GIPC's opinion dated :* 31 May 2013

La conformité aux principes des BPL de l'installation précitée est reconnue dans les domaines suivants :  
*Compliance with the principles of GLP is recognized for the facility above in the following areas:*

1 - essais physico-chimiques (*physical-chemical testing*)

Fait à Ivry, le 19 JUIN 2013

Le Président,



Jean-Marc GROGNET